

I ENCUENTRO REGIONAL DE JUVENTUD ALMAGRO'90, Y ESTO ES SÓLO EL PRINCIPIO

La localidad de Almagro, ha sido sede desde el pasado lunes día 16 hasta el sábado 21 de julio del 1.º Encuentro Regional de Juventud de Castilla-La Mancha, "Almagro'90" organizado por el Consejo Regional de Juventud de Castilla-La Mancha que ha contado con la colaboración de la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades de C-LM y la Excm. Diputación Provincial de Ciudad Real.

Este Encuentro ha estado formado por cinco seminarios, cuatro de ellos formativos, Autoempleo, Gestión y Dirección de Asociaciones Juveniles, Trabajo Internacional Juvenil y formación para Mediadores en Materia de Drogodependencias, y un último seminario de reflexión y debate sobre La Universidad en Castilla-La Mancha que ha contado a lo largo de esta semana con cinco ponentes vinculados al mundo universitario, entre los que se han encontrado el rector de la Universidad de C-LM, Luis Arroyo Zapatero y los vicerrectores de Ordenación Académica y de Alumnos, respectivamente, Enrique Díez Barra y Clementina Díez de Baldeón, junto con Juan León, coordinador de los Programas Europeos de Formación Ocupacional de la Subdirección General de Formación Profesional de los servicios centrales del INEM y Antonio Noceda, responsable de la Unión de Estudiantes de Galicia y promotor de diferentes asociaciones estudiantiles.

PARTICIPACIÓN

El pasado domingo 15 de julio, alrededor de un centenar de jóvenes procedentes de toda la región llegaban a Almagro para asistir a este I Encuentro Regional de Juventud. El objetivo que intentaba conseguir el Consejo de la Juventud de C-LM, promotor y organizador del Encuentro, era crear un foro de debate e intercambio de opiniones, así como de formación y reflexión entre los y las jóvenes castellano-manchegos/as para lograr unas puestas en común de los problemas que les afectan, y dotarles de técnicas, recursos teóricos y prácticos, e instrumentos de trabajo para la resolución de los mismos. Para ello, los temas propuestos en estos seminarios se orientaban a la demanda formativa e informativa de la juventud, de tal forma que los conocimientos aquí adquiridos se pudieran trasladar a las asociaciones o entidades de las que son componentes, o a su localidad o barrio donde desarrollan su vida social y cultural.

La recién inaugurada Hospedería de los Padres Dominicos sirvió de alojamiento a todos estos jóvenes castellano-manchegos que aquí se dieron cita, además de servir de lugar de recreo en las horas libres y de encuentro amistoso entre unos y otros.

No podemos olvidar tampoco la amabilidad y gentileza con la que nos ha tratado el pueblo de Almagro, que durante esta semana ha sido testigo de este I Encuentro de Juventud y seguro que muchos de los y las participantes, los que han asistido a alguna de las representaciones teatrales que aquí se han ofrecido, no podrán olvidar esta edición del Festival Internacional de Teatro Clásico de Almagro.

Por otra parte y como decía anteriormente creo que nuestros proyectos se han logrado en casi todo, a pesar de que en algunos casos la incipiente juventud de estos forasteros haya ocasionado alguna pequeña molestia. No obstante, desde estas líneas pedimos disculpas y agradecemos la colaboración que nos han ofrecido las instituciones y los almagraños que una vez más nos han acercado a sus vidas y costumbres.

SEMINARIOS

Los cinco seminarios que han formado este I Encuentro Regional de Juventud de C-LM, se podrían dividir en cuatro formativos y uno de reflexión y debate.

En primer lugar, empezaremos por los formativos, en el de AUTOEMPLEO. UNA ALTERNATIVA PARA LA JUVENTUD EMPRENDEDORA, se centró en la perspectiva de creación de empresas, ya que muchos alumnos procedentes de los últimos cursos de Escuelas Taller, como la de Almagro, tenían un especial interés en ello. También se vio el primer día la problemática del empleo juvenil a través de las soluciones y medidas que existen en el momento, así como su evolución en los próximos años. El director de este seminario, Miguel Ángel Serna, explicó en cuanto a la evolución de las ideas de empresa que "esta transcurre desde que a alguien se le ocurre una idea interesante hasta que se realiza el proyecto de la empresa de acuerdo con esa idea". Otra de las sesiones de este seminario se orientó en la búsqueda de empleo dando una clara importancia a la propia formación junto con el objetivo profesional y el diseño de estrategias para buscar empleo, mediante el uso del curriculum y la entrevista. En la



Asistentes al encuentro